

Procès-verbal de la réunion du Comité de Quartier districts 1 et 2 du 31 Janvier 2023 à 19:00 à la Bibliothèque du Couvent.

Présents: Rémi Valin, Katherine Verburg, France Caron, Christine Blais, Louise Paradis
Absents: Tyler Cook, Sylvia Orlando

Rémi a déclaré la réunion dûment en cours.

1) Sur proposition dûment soumise, l'ordre du jour fut adopté avec un ajout dans le varia: corridor de signature et le procès-verbal du 22 novembre 2022 fut adopté.

2) Affaires Municipales

Il y eu une courte discussion sur un règlement mis en place par la ville pour limiter le temps d'intervention dans les réunions publiques à cause d'une ou deux personnes qui monopolisaient le temps.

Mise à jour sur le Plan de développement:

Billie-Jeanne informe le comité que peu d'activités ont eu lieu à cause des Fêtes . Certains travaux sont en cours pour compléter des informations requises. M.Thibault n'a pas de nouveau mandat mais il devrait continue d'être impliqué par la ville. Il y aura une réunion du Comité spécial avec M. Thibault au printemps pour faire une mise à jour des recommandations. Mme Godard est très engagée dans ce projet.

3) Projet de lettre a la Ville

Une discussion eu lieu sur les différents points à couvrir dans la lettre à adresser à la ville pour faire suite à la participation de Mme Godard à la dernière réunion du Comité . Le contenu devrait à la fois souligner les actions et projets de la ville qui ont ont eu un impact positif en 2022 et sujets à continuer à travailler en 2023. Il fut convenu de préparer un projet pour revue et approbation par les membres et de l'envoyer aussitôt que possible à la ville.

4) Discussion sur l'avenir de la Maison Charlie, l'emplacement du marché public l'été prochain au centre-ville et le choix éventuel d'un centre culturel communautaire.

5) Parc Daniel Lauzon: la patinoire est appréciée mais les activités de certains coachs de patin avec des experts patineurs pendant que la patinoire est fréquentée par le public devraient être réglementées pour éviter des accidents et blessures.

6) Stationnement: La signalisation vers le stationnement municipal du village derrière le 2001 ch du Village devrait être plus apparente afin de guider les gens. Le stationnement devrait avoir un nom tel « Stationnement du Village » pour être mieux identifié. Une nouvelle enseigne et l'ajout de cet emplacement sur le site web de la ville devraient aider.

7) Il est proposé de tenir la Fête des Sucres au village samedi le 1er avril et en cas de pluie le lendemain dimanche 2 avril. France fera la demande de permis. Rémi s'occupe d'obtenir la tire et Sylvia l'accordéoniste.

8) Prochaines rencontres: 7 mars , 12 avril et Assemblée Annuelle le 13 mai à 9:00 am (quelques membres à réélire et remplacer) .

9) Varia: Il fut convenu de proposer de protéger l'apparence du corridor entre la Montée Ryan et le Village. La ville devrait encourager ou demander aux résidents et commerces de conserver ou planter des arbres le long de la route.

10) La réunion fut déclarée terminée.